

MATRIK GENDER ANALYSIS PATHWAY (GAP)

Langkah 1	Langkah 2	Langkah 3	Langkah 4	Langkah 5	Langkah 6	Langkah 7	Langkah 8	Langkah 9	
Nama Kebijakan/Program/ Kegiatan	Data Pembuka Wawasan	Faktor Kesenjangan	ISU GENDER	Sebab Kesenjangan Internal	Sebab Kesenjangan Eksternal	Reformulasi Tujuan	Rencana Aksi	Basis Data (Base-Line)	Indikator Kinerja
<p>PROGRAM : Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah Kabupaten/ Kota</p> <p>KEGIATAN : Pembelajaran, Barang Milik Daerah, Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah</p> <p>Sub kegiatan : Rehabilitasi Gedung Kantor dan Bangunan Lainnya</p> <p>TUJUAN : 1. Meningkatkan pelayanan publik 2. Meningkatkan kenyamanan bekerja</p>	<p>Jumlah Pegawai Sekretariat DPRD, THL dan Anggota DPRD Kota Padang Panjang sebanyak 98 orang dengan komposisi laki-laki 61 orang dan perempuan 37 orang.</p> <p>Rata-rata kunjungan tamu 20 orang per hari dengan komposisi laki-laki 8 orang dan perempuan 12 orang dengan perbandingan 40:60</p> <p>Saat ini untuk ruangan sub bagian keuangan seluas 8x3,5 m dengan jumlah personil 9 orang</p> <p>Sarana toilet dan tempat berwudhu di mushola yang minim, 1 (satu) perempuan dan 1 (satu) laki-laki</p> <p>Ruangan ibu menyusui sudah tersedia namun baru dilengkapi kursi dan meja. Belum dilengkapi AC, box bayi, kukas. Toilet yang ada sebanyak 3 buah untuk sekretariat yang telah dilengkapi dengan fasilitas cuci tangan, namun belum dilengkapi fasilitas untuk disabilitas seperti pegangan khusus dan belum ada fasilitas lain seperti kaca dan gentolung</p> <p>Tempat parkir yang memadai bagi karyawan dan tamu, tersedianya ruang tunggu yang representative serta tersedianya mobile yang responsive gender.</p> <p>Ruang kerja yang kondusif yang dilengkapi dengan pencahayaan dan sirkulasi udara yang lancar</p>	<p>Akses :</p> <ul style="list-style-type: none"> Tidak Merjadi Prioritas dalam penganggaran <p>Partisipasi :</p> <ul style="list-style-type: none"> Antrian yang panjang dalam penggunaan toilet <p>Kontrol :</p> <ul style="list-style-type: none"> Banyaknya keluhan dan pegawai Sekretariat DPRD, THL dan masyarakat mengenai ketersediaan sarana dan prasarana <p>Mentafat :</p> <ul style="list-style-type: none"> Kinerja pegawai menjadi terganggu 	<ul style="list-style-type: none"> Pengelola Sarana dan Prasarana Sekretariat DPRD belum responsive Gender 	<ul style="list-style-type: none"> Belum dilakukan Evaluasi Pelaksanaan Kegiatan 	<p>1. Meningkatkan pelayanan publik</p> <p>2. Meningkatkan kenyamanan bekerja</p>	<p>1. Menyajikan seluruh dokumen perencanaan, personil, RKA dan lain-lain.</p> <p>1. Pemeliharaan gedung kantor</p> <p>2. Pengadaan sarana dan prasarana gedung kantor</p> <p>3. Penyediaan alat kebersihan</p> <p>4. Rehab berat gedung kantor</p>	<p>Saat ini untuk ruangan sub bagian keuangan memantapkan ruangan seluas 8 x 3,5 m dengan jumlah personil 9 orang</p> <p>Sarana toilet dan tempat berwudhu yang minim, 1 (satu) perempuan dan 1 (satu) laki-laki</p> <p>Ruangan ibu menyusui sudah tersedia namun baru dilengkapi kursi dan meja. Belum dilengkapi AC, box bayi, kukas. Toilet yang ada sebanyak 1 buah tapi tidak dibedakan peruntukannya. Belum dilengkapi fasilitas untuk disabilitas seperti pegangan khusus dan belum ada fasilitas lain seperti tempat, kaca</p>	<p>Kegiatan 1: Pemeliharaan/ Kantor Gedung Bangunan Lainnya</p> <p>Input: Rp. 358.450.000,-</p> <p>Output: Jumlah gedung kantor yang dipelihara</p> <p>Outcome: Terselenggaranya gedung kantor</p>	

Padang Panjang, Maret 2022

SEKRETARIS DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KOTA PADANG PANJANG

SETWAN

WITA DESI SUSANTI, ST

NIP. 19741223 200212 2 002